

Polsek Takokak Gelar Patroli KRYD untuk Cegah Gangguan Kamtibmas dan Pencurian

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

Jun 9, 2024 - 22:06



Polres Cianjur polda Jabar - Untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) pada Minggu, 9 Juni 2024. Patroli ini bertujuan untuk menghindari gangguan kamtibmas, pencurian, dan tindak kriminal lainnya di wilayah hukum Polsek Takokak. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan bahwa patroli KRYD merupakan upaya proaktif yang dilakukan untuk menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif. "Kami

melakukan patroli ini secara rutin dan lebih intensif, terutama di area-area yang rawan terjadinya gangguan keamanan dan tindak kriminal seperti pencurian," ungkap AKP H. Marta Wijaya. Personel Polsek Takokak dalam patroli ini menyusuri beberapa lokasi strategis dan titik rawan, termasuk pemukiman warga, tempat umum, dan area bisnis. Mereka juga berinteraksi dengan masyarakat, memberikan himbauan dan edukasi tentang pentingnya kewaspadaan serta kerjasama dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami menghimbau masyarakat untuk selalu waspada dan segera melapor jika melihat atau mengetahui adanya aktivitas yang mencurigakan. Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," tambah AKP H. Marta Wijaya. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, memberikan apresiasi yang tinggi kepada seluruh personel Polsek Takokak atas dedikasi dan komitmennya dalam menjaga keamanan wilayah. "Saya sangat menghargai upaya yang dilakukan oleh Polsek Takokak. KRYD ini merupakan salah satu bentuk pelayanan prima kami kepada masyarakat, dan kami akan terus berupaya memberikan yang terbaik dalam menjaga keamanan dan ketertiban," ujarnya. Kegiatan patroli KRYD ini tidak hanya bertujuan untuk mencegah tindak kejahatan, tetapi juga untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. Melalui patroli yang rutin dan dialog dengan warga, diharapkan dapat terjalin komunikasi yang efektif dan saling percaya antara polisi dan masyarakat. Dengan terus meningkatkan intensitas dan kualitas patroli KRYD, Polsek Takokak berkomitmen untuk menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum tetap aman dan kondusif. Personel Polsek Takokak akan terus bekerja keras untuk memberikan pelayanan terbaik dan menjamin keamanan seluruh warga di wilayahnya.